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Compromisso com Guanhães



Fruto de economia, a Câmara Municipal de Guanhães, por meio do vereador
presidente, Osmar Gomes Fidelis, entregou na última semana o cheque no valor
R$ 30.000,00 aos gestores municipais, Dorinha e Célio, para que o executivo faça
o repasse à APAE/Guanhães. O valor da devolução será retirado do duodécimo
da Câmara (repasse constitucional que visa manter as atividades do poder
legislativo).
Na oportunidade estava presente o presidente da Associação, Claudius Oscar
Pimenta Dias, que agradeceu o gesto de generosidade. Ele informou que o valor
será destinado para a continuidade das obras de construção de novas salas de
aula da instituição, que hoje atende a 158 alunos.
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Compromisso com Guanhães

Câmara anuncia repasse de R$ 20.000,00 a Creche Lar
dos Pequeninos durante inauguração das novas salas
 A noite do dia 20 de maio foi mais que especial para toda equipe da Creche
Lar dos Pequeninos. O evento foi marcado pela inauguração das duas novas
salas da instituição, que só foi possível através de parcerias e doações, entre
elas, a do legislativo municipal. Atualmente, a Creche atende a 143 crianças, de
4 meses a 3 anos de idade, e com as novas salas, novas vagas serão ofertadas.
Sabendo dos desafios enfrentados pela creche que é filantrópica, o presidente
Osmar anunciou a devolução de R$ 20.000 ao executivo, para que o mesmo
faça o repasse à instituição; o valor será retirado do duodécimo da Câmara
(repasse constitucional que visa manter as atividades do poder legislativo).

Câmara faz entrega de cheque que será
repassado á APAE/Guanhães

É a Câmara Municipal de Guanhães trabalhando em prol da população!

Mais uma vez, reafirmando o compromisso da Câmara Municipal de
Guanhães, o presidente Osmar, em nome dos demais vereadores,
realizou no dia 18 de julho, a entrega oficial à prefeita de Guanhães,
do que cheque no valor de R$105.000,00, fruto da devolução do
Legislativo, que será repassado ao Hospital Imaculada Conceição
(HIC). Na oportunidade, Osmar agradeceu aos colegas vereadores e a
boa vontade da prefeita em repassar as devoluções do Legislativo,
conforme a indicação.
Em resposta, Dorinha afirmou que vai continuar firmando esse
compromisso: “mesmo sabendo que temos liberdade para usar esse
recurso, vamos manter a parceria de sempre atender a nossa
população, porque saúde é coisa séria”.
A provedora da instituição, Albina Martins e o diretor do HIC, Tales
Carvalho, agradeceram o recurso. Segundo Tales, a quantia será
destinada para equipar o centro de imagem: ”a primeira etapa já está
na reta final e esse recurso será fundamental”, ressaltou.
No dia 21, os vereadores Nilson, Mauro, Rodrigo, Bárbara, André,
Evandro, Claudiney e Leco estiveram juntamente com a provedora e o
diretor do HIC para o momento simbólico da entrega do cheque,
firmando o compromisso de todos com a saúde de Guanhães.

Câmara faz entrega oficial ao executivo do
cheque que será destinado ao HIC

 



Outro projeto de interesse da população e que teve o aval dos

vereadores foi o de número 30/2022, que autoriza a empresa

permissionária ou concessionária ou autarquia prestadora de

serviços de água e esgoto do Município de Guanhães efetuar a

transferência da titularidade das contas de consumo de água e

esgoto para o nome do locatário.

Na sessão também foi aprovado o Projeto de Lei 36/2022, de

autoria da prefeita municipal e que altera dispositivo da Lei

Municipal n°. 2.946/2020 que "dá denominação a prédio público.

     

Manifesto Agosto Lilás

Durante a reunião, servidores do município, em sua maioria

mulheres, vestidas de preto e com laços lilás, fizeram um

manifesto a favor do “Agosto Lilás”- pelo fim da violência contra a

mulher. Na oportunidade, elas protestaram contra o ato do

vereador Leco na última reunião, contra a secretária de saúde,

Rejane e demais servidores, ao expor um banner de uma porca,

considerado por eles, ofensivo e desrespeitoso.
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Com a casa cheia, por homenageados da noite, servidores do

município e comunidade em geral, a Sessão do dia 22 de agosto,

começou com a entrega da Moção de Congratulação pelas mãos

da vereadora Bárbara Carvalho ao atleta Guilherme Pereira Bretas,

que tão bem tem representado a nossa cidade nas competições

do Campeonato Brasileiro de Fisiculturismo e Fitness da IFBB

Brasil.

Guilherme, que também é profissional de educação física, falou do

esporte, agradeceu a homenagem e compartilhou que o apoio da

família e amigos pode realizar seu sonho. Também são autores da

moção, o presidente Osmar e os vereadores Rodrigo Bretas e Leila

Rosa.

Em seguida, foram colocados os projetos do dia para discussão e

votação. Entre eles, o de número 38/2022 que dá denominação a

via pública – Rua Gentil Armando da Silva. O autor do projeto,

vereador André Luiz disse que conviveu com o homenageado

quando foi coroinha e que se tratava de uma pessoa

extraordinária, elogios que também foram feitos pelos vereadores,

Lucimar, Evandro, Alcides e Osmar.

Presentes à Sessão, filhos e a esposa do falecido Sr. Gentil, Dona

Silica, mostraram-se alegres com a aprovação, por unanimidade,

do projeto. A esposa também recebeu os cumprimentos da amiga,

e vereadora Anídia e de outros vereadores.

Outro projeto aprovado por unanimidade foi o de número 32/2022

de autoria do vereador Alcides que dá denominação a vias

públicas, no bairro Residencial Caminho Novo - Rua Pedro Paulo

da Rocha, Rua Sebastiana Miranda Rocha. Rua João Paulo Rocha,

Rua Magno César Rocha. Segundo o autor, a homenagem é mais

do que justa e que os homenageados contribuíram muito para a

comunidade guanhanense.

Em uso da palavra, Sérgio se lembrou do pai e dos demais

familiares, dizendo sobre o legado deixado e agradeceu pela

homenagem apresentada.

Após dar entrada e discutido os pareceres, mais um projeto foi

aprovado pela Casa : o de número 24/2022. De autoria do vereador

Rodrigo Bretas, ele institui a declaração municipal de direitos de

liberdade econômica, estabelece normas para os atos de liberação

de atividade econômica e a análise de impacto regulatório.

Segundo o autor, a proposta é extremamente benéfica ao

empreendedor local e busca desburocratizar o ambiente de

negócios em Guanhães. 

12ª REUNIÃO ORDINÁRIA É MARCADA POR HOMENAGENS E
APROVAÇÃO DE PROJETOS NA CÂMARA MUNICIPAL 
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como empreendedorismo na gestão;

atuação do vereador na defesa do

direito do consumidor; ética no uso do

dinheiro público; governança pública,

entre outros.

Os vereadores também tiveram a

oportunidade de conhecer as

instalações da Câmara Municipal de

Uberlândia. Segundo o presidente,

Osmar Gomes Fidelis o encontro teve

com a finalidade capacitá-los, para que

assim, devolvam à população um

trabalho mais produtivo e mais eficaz.

Também participaram do evento os

vereadores André Luiz, Leila Rosa,

Bárbara Carvalho, Evandro Lott, Mauro

Neves, Claudiney Ferreira e Leco Matias.
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De 22 a 24 de junho aconteceu em

Uberlândia, o encontro da União de

Vereadores do Brasil (UVB-MG) que

reuniu vereadores de Guanhães e de

várias cidades do estado. O Encontro

teve como objetivo fortalecer os

legislativos municipais e fomentar o

desenvolvimento das cidades

mineiras.⠀

As temáticas apresentadas tiveram

como proposta munir os

parlamentares de informações

capazes de inseri-los na tomada de

decisões para o desenvolvimento

econômico do município e para o

andamento dos trabalhos no

parlamento. Entre as palestras temas 

VEREADORES DE GUANHÃES REPRESENTAM A CIDADE NO
ENCONTRO ESTADUAL DE VEREADORES EM UBERLÂNDIA/MG
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ALUNOS DO 8º ANO DA E.E. ALTIVO COELHO
VISITAM E CONSTROEM CONHECIMENTOS

SOBRE A "CASA DO POVO"
 
 

 
 

VISITA ESPECIAL CAPACITAÇÃO

No mês de junho, a Câmara de Guanhães recebeu visitas

bem especiais: dezenas de cidadãozinhos e cidadãozinhas,

alunos do 8º ano da Escola Estadual Altivo Coelho. A visita

culminou no fim do projeto "Na casa do povo. Construindo

conhecimentos sobre o Poder Legislativo", que foi

desenvolvido pelas professoras Adriana Santana e Selma

Assunção.

À luz da teoria de Montesquieu, os alunos compreenderam

a importância da divisão de poderes, particularmente, o

papel do Poder Legislativo em nosso município. Durante a

visita, os alunos puderam conhecer todas as instalações

nos três andares da Câmara, entre elas o plenário; os

gabinetes dos vereadores; a sala de reunião e a biblioteca ,

que é aberta ao público e pode ser utilizada por qualquer

aluno para fazer trabalhos da escola.

O momento foi acompanhado pelo presidente da Casa,

Osmar e pelos vereadores André, Claudiney, Leco, Mauro,

Leila, Bárbara, Rodrigo e também pelas servidoras

Aleiziany e Maitê, que conduziram a visita.

Na oportunidade, os vereadores deram as boas-vindas e

explicaram sobre a importância da comunidade exercer

sua cidadania, participando das reuniões e trazendo suas

demandas ao legislativo para que assim, os vereadores

possam seguir fiscalizando, cobrando e atuando em prol

da população. 

                                                                                                                

Foi um
prazer

receber
vocês!

 A CMD 
 está

sempre
de

portas
abertas.



No dia 21 de julho, o

presidente da Câmara de

Guanhães, Osmar Fidelis,

juntamente com o assessor

contábil da Casa, Leandro

Lima e o ouvidor, Vinicius

Pimenta foram os anfitriões

em uma visita pelas

instalações do Legislativo.

A comitiva composta por

vereadores e o assessor

jurídico da Câmara de Santa

Maria do Suaçuí, Helder

Ferreira e ainda pelo assessor

jurídico da Câmara de São

Pedro dos Ferros, Gustavo, 

VEREADORES PRESTIGIAM SOLENIDADE DO DIA DO
SOLDADO NO TIRO DE GUERRA 04-012

 
 

 

Na oportunidade foi realizada a entrega de

braçal de monitor aos atiradores que

concluíram a primeira fase do curso de

Formação de Cabos e a entrega das boinas

verde oliva.

O Dia do Soldado é celebrado em memória à

data de nascimento de Luís Alves de Lima e

Silva, o Duque de Caxias, patrono do Exército

Brasileiro e lendário por ter comandado as

tropas imperiais que derrotaram movimentos

separatistas do Brasil, além de vencer batalhas

na América do Sul.

Os presentes foram recebidos pelo

Subtenente Cassiano Oliveira Silva, Chefe

de Instrução do Tiro de Guerra 04-012 e

anfitrião do evento. Também estiveram

presentes a prefeita Dorinha e o vice-

prefeito, Célio; representantes da Polícia

Militar, Polícia Civil, Corpo de Bombeiros

e da sociedade civil, diretores além de

alunos e professores da Escola Pingo de

Luz.
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VEREADORES  DA REGIÃO VISITAM A CÂMARA PARA
CONHECER  PAINEL ELETRÔNICO DE VOTAÇÃO
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Referência em tecnologia

também conheceram de perto

o funcionamento do sistema

eletrônico de votação, que já

virou referência para outras

Câmaras.

Em Guanhães, o sistema foi

implantado em dezembro de

2018. O Painel Eletrônico é um

módulo de controle,

comunicação e transparência

das sessões plenárias e facilita

os trabalhos da Mesa Diretora

quanto ao encaminhamento

das votações e ao controle do

tempo para discursos, apartes e

questões de ordem.

O Poder Legislativo participou, no dia 26

de agosto, da solenidade realizada pelo

Tiro de Guerra em comemoração ao Dia

do Soldado, celebrado no dia 25 de

agosto.

A vice-presidente da Câmara, vereadora

Leila Rosa, representou a instituição

legislativa juntamente com os vereadores

André Luiz, Bárbara Carvalho e Leco

Matias.

Celebração

Todas as informações como a presença dos vereadores na sessão,

matérias em votação, votos dos parlamentares, ficam visíveis ao

público através de um telão instalado no Plenário. O servidor da Casa,

Samuel de Oliveira Gonçalves, explicou aos visitantes como funciona o

sistema e demonstrou como é realizada a votação das matérias

legislativas.



CÂMARA MUNICIPAL DE GUANHÃES
A SUA CASA LEGISALTIVA
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Depois de participarem da inauguração do Centro de Atenção ao

Cidadão- CAC, em julho, na cidade de Divinolândia de Minas; o

presidente da CMG, Osmar, o vereador André Luiz e o ouvidor da

Casa, Vinicius, juntamente com vereadores de Virginópolis,

estiveram no dia 5 de agosto, em Ipatinga, na Câmara Municipal da

cidade, para conhecerem de perto o CAC.

Os parlamentares foram muito bem recebidos pelo gerente do

CAC, Tadeu Figueiredo e pelo coordenador, Adão Cordeiro, que

receptivos, apresentaram as instalações do Centro e da Casa

legislativa, além do funcionamento dos mesmos.

O Centro tem com o objetivo levar à população informações sobre

seus direitos e assessorá-la na busca de soluções para os problemas

jurídicos e sociais. Em Ipatinga, o CAC interage com órgãos

governamentais do Município, do Estado e do País, além de

organizações da iniciativa privada e da sociedade civil. Essa relação

facilita o encaminhamento dos problemas e ajuda na busca de

soluções.
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Segundo Tadeu, mais da metade dos atendimentos é relacionada a

questões previdenciárias com agendamento de benefícios, perícias e

aposentadoria, entre outros. Outro serviço importante é a isenção de

taxa para documentos públicos e solicitação de segunda via de

certidão de casamento, nascimento e óbito.

Sobre a visita, e pensando na população, Osmar declarou que a

intenção é implantar o Centro de Atenção ao Cidadão em Guanhães

e, para isso, já está sendo estudada a viabilidade, junto aos

vereadores e ao jurídico da Casa. “Além de ser um instrumento que

aproxima o legislativo da população, o CAC é um importante

instrumento de cidadania”, declarou.

O presidente de Divinolândia de Minas, Osvânio, que já está com o

centro funcionando na sua cidade, também participou da visita. Na

oportunidade, os vereadores puderam tirar dúvidas, inclusive sobre o

passo a passo e os requisitos necessários para a instalação do CAC.

Vereadores de Guanhães e Virginópolis visitam
Câmara de Ipatinga para conhecerem o CAC
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No encontro, os estudantes tiveram a

oportunidade de argumentar em defesa de

suas propostas. Eles também puderam sugerir

a exclusão, a modificação ou a junção de

propostas.

Ao final da votação, ficaram definidas as cinco

propostas que serão discutidas durante a

Plenária Estadual, que acontece nos dias 21,

22 e 23 de setembro em Belo Horizonte com

alunos de todo o estado.

Com o intuito de facilitar a discussão, foram

divididos três grupos de trabalho e cada

grupo ficou responsável por um dos

subtemas: políticas públicas de prevenção e

tratamento em saúde mental, estratégias da

comunidade para promoção da saúde mental

e uso saudável das novas tecnologias. Na

oportunidade também foram escolhidos os

alunos de cada cidade que irão representar

ao Polo na Etapa Estadual. Guanhães será

muito bem representada pelos alunos Yara e

Wandrey, que vão se preparar, juntamente Informativo Câmara| Pág 06 |12

O Parlamento Jovem 2022 está a um

passo da reta final. No  final de julho,  os

coordenadores do Parlamento Jovem

Guanhães, André Luiz, Bárbara Carvalho

e Nara Generoso, viajaram com os alunos

para participarem da Plenária Regional

do Grupo de Trabalho em Conceição do

Mato Dentro.

Além de Guanhães, a Plenária contou

com a participação de alunos de todas

as cidades que compõem o Polo Médio

Espinhaço: Sabinópolis, Alvorada de

Minas, Presidente Kubistchek e

Conceição do Mato Dentro, que

discutiram e votaram as sugestões de

propostas para o tema deste ano –

Saúde Mental do Jovem –, e priorizam

aquelas que seriam levadas à Plenária

Regional.

Já no dia 8 de agosto, o PJ Guanhães

seguiu viagem para mais uma etapa, a

plenária regional que aconteceu em

Alvorada de Minas. 

A UM PASSO DA RETA FINAL : ALUNOS DO PJ GUANHÃES PARTICIPAM DO GT
EM CONCEIÇÃO DO MATO DENTRO E DA PLENÁRIA REGIONAL EM ALVORADA DE MINAS

 
 

INFORMATIVO CÂMARA

Saúde Mental dos Jovens

com os demais alunos, para defenderem as

propostas.

Caso sejam aprovadas na Plenária Estadual, as

propostas serão encaminhadas para a

Comissão de Participação Popular da

Assembleia de Minas Gerais e podem inspirar

um projeto de lei.

Ainda na Plenária Regional, os estudantes

precisaram definir qual tema indicariam para

discussão na edição 2020 do PJ. A disputa

estava entre os temas: ‘Educação sexual nas

escolas’ e ‘A inserção do jovem no mercado

de trabalho’, sendo essa última a escolhida

por votação.



DETAIL >
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Conquista para Guanhães e região

Vereadores prestigiam a inauguração do Posto
Avançado do Corpo de Bombeiros (PA) em Guanhães

 

Os vereadores tiveram o prazer de prestigiar no dia 14 de julho, a inauguração do Posto Avançado do Corpo de Bombeiros (PA),

instalado na avenida Ciro Nunes, nº 547 A, no bairro Amazonas. A solenidade contou com a presença de autoridades federais,

estaduais e municipais, entre elas, o Secretário de Governo, Igor Eto, representando o Governo do Estado de Minas Gerais; o

Comandante-geral do CBMMG, Coronel Edgard Estevo da Silva; o Comandante do 5º Comando Operacional de Bombeiros, Coronel

Alexandre Humia Casarim; o Comandante do 6º BBM, Tenente Coronel Luciano Barbosa de Souza; a Prefeita Dóris Campos Coelho; o

Comandante do 8ª Região da PM, e Governador Valadares, Coronel Faria, o Comandante do 65º BPM, Ten.Cel Paulo Henrique;o

Delegado de Polícia da Comarca de Guanhães, Dr. Junio Silva de Almeida e o Promotor Luciano Sotero Santiago.; além de deputados

e prefeitos da região.

A fração, em atividade desde o dia 19 de maio, conta com instalações e equipamentos modernos, adquiridos por meio de um esforço

conjunto, envolvendo o Governo do Estado, a Prefeitura Municipal de Guanhães, o CBMMG, o Ministério Público e parlamentares.

Os 16 bombeiros militares estarão sob comando do Tenente Daniel, Comandante do 7º Pelotão. Desse modo, o PA – Guanhães estará

vinculado ao Pelotão situado em São João Evangelista, sendo este subordinado ao 6º Batalhão de Bombeiros Militar, em Governador

Valadares, e contará, inicialmente, com uma Unidade de Resgate e uma Auto Bomba Tanque Salvamento. 

Portanto, a nova unidade do CBMMG estará apta a salvaguardar a vida e o patrimônio da população dos seguintes municípios:

Carmésia, Divinolândia de Minas, Dom Joaquim, Dores de Guanhães, Gonzaga, Materlândia, Sabinópolis, Santa Efigênia de Minas,

Senhora do Porto e Virginópolis.

  

A Câmara Municipal de Guanhães dá as boas-vindas aos militares da unidade.
Sejam bem-vindos!
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Dia do Estudante

No dia dedicado a eles,  11 de agosto,  Dia do Estudante,  a

Câmara recebeu a visita de alunos do 1º ano (10) do ensino

médio da Escola Estadual Odilon Behrens.  Durante a visita,  os

alunos conheceram as instalações da Câmara, guiados pela

nossa servidora Maitê,  que também explicou toda a rotina de

funcionamento da Casa.

No plenário,  o presidente Osmar e o vereador André Luiz

explicaram sobre a função dos vereadores e da importância da

participação da população. Um dos motivos da visita,  segundo o

professor de biologia,  Ailton foi a concretização de uma das

fases do projeto ‘Sustentabil idade’ ,  onde os alunos mapearam o

entorno da escola e levantaram os problemas socioambientais .

Os problemas ‘diagnosticados’  foram trazidos em forma de

questionamento aos vereadores,  a f im de buscar parceria para

serem resolvidos,  entre eles,  a falta de l ixeiras no centro da

cidade.

Os vereadores sanaram as dúvidas e se comprometeram em

colocar como indicação algumas das demandas levantadas por

eles.  Na oportunidade, o ouvidor da Casa,  Vinicius Pimenta,

explicou sobre a Ouvidoria e como o cidadão pode acionar o

legislativo para encaminhar as demandas do dia-a-dia.

A visita também contou com a participação da professora de

geografia e introdução do trabalho, Terezinha e do coordenador

do novo ensino médio,  Gilson.



No dia 03 de junho ,  o presidente da Câmara de Guanhães e os

demais vereadores estiveram presentes na sala de reuniões da

Prefeitura Municipal ,  juntamente com as entidades/associações

que vão receber,  neste ano, recursos destinados através das

emendas impositivas indicadas por cada parlamentar.

Na oportunidade foi comunicado às entidades/associações a

documentação necessária,  que deve ser entregue no setor de

convênios do município,  e todo o passo a passo para que as

mesmas consigam receber esse recurso que é destinado pela

Câmara e repassado pelo Executivo.

Durante a reunião, o presidente Osmar,  em nome de todos os

vereadores,  reiterou o compromisso da Câmara em continuar

ajudando a comunidade. Já a prefeita Dóris ,  se comprometeu a

fazer os repasses em mais um ano, e declarou que essa é a

verdadeira polít ica,  onde todos fazem por todos.

Presentes à reunião, o vice-prefeito,  Célio Augusto;  os vereadores

Bárbara,  Leila,  André,  Lucimar,  Rodrigo, Leco, Claudiney,

Evandro, Anídia,  Nilson e Mauro; representantes da Associação

N.S.  do Carmo (HIC) ,  Grêmio e Guarani Esporte Clube; ONG Pets

de Rua; APAE; Lar São Vicente de Paula,  Creche Lar dos

Pequeninos;  Associação de Proteção e Assistência aos

condenados – APAC; Escola de Samba Vai Quem Qué; Casa de

Apoio Jesus de Nazaré (ACAJENA);  Instituto Casa da Provisão;

Associação dos moradores dos bairros Cruzeiro,  Nações,  Alvorada

e Nossa Senhora Aparecida.
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Emendas impositivas 2022

É o instrumento pelo qual os vereadores podem apresentar emendas à Lei Orçamentária
Anual, destinando recursos do município para determinadas obras, projetos ou instituições.

O processo começa quando a Câmara recebe o Projeto de Lei Orçamentária Anual. O valor das
emendas corresponde a 1,2% do Orçamento Municipal e deve ser dividido igualmente entre os
13 vereadores.

Pelo valor do Orçamento, a PREVISÃO, (lembrando que é apenas a previsão), é que cada
vereador terá direito a R$109.627,88, podendo sofrer alterações.

A norma aprovada prevê que 50% do valor da Emenda Impositiva seja destinado à Saúde e o
restante é dividido conforme a destinação de cada vereador.

 
 
 

EMENDA IMPOSITIVA

Câmara se reúne com Executivo e entidades que receberão recursos em 2022
 



Com a chegada do mês de agosto, também chega o aumento da estiagem e com isso o aumento dos números de

queimadas, tanto na área urbana como rural. Para alertar sobre o período, representantes do Corpo de Bombeiros se

reuniram com o presidente Osmar, a vice-presidente, Leila, os vereadores Rodrigo Bretas, Leco, os procuradores jurídicos

da Casa, Fernando e Márcio e o ouvidor, Vinicius. Na oportunidade, o Sargento Azevedo e o Tenente Flauzino, informaram

sobre o mapeamento que é feito anualmente das áreas que são mais afetadas na cidade com as queimadas e a

importância do trabalho de prevenção junto à população.
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Corpo de Bombeiros alerta sobre o aumento das
queimadas em Guanhães  

APROVADO: Projeto "Espaço da Gente" na Avenida Alberto Caldeira 
Mais um projeto aprovado em prol da população

guanhanense! De autoria do vereador Rodrigo Bretas, o PL

institui o projeto "Espaço da Gente" na Avenida Alberto

Caldeira e foi aprovado, por unanimidade.

Segundo o Projeto, ficará a cargo da Secretaria Municipal de

Cultura a coordenação do mesmo, cuidando para que o

mesmo alcance suas finalidades essenciais, proporcionando

à população horas de entretenimento e lazer. A Secretaria

responsável poderá delegar a uma associação com fins

esportivos e culturais a coordenação do projeto.

O Projeto "Espaço da Gente" será efetivado através do

fechamento do trânsito da Avenida Alberto Caldeira, em

toda a sua extensão do lado esquerdo no sentido

centro/bairro, sempre aos domingos e facultado aos feriados,

das 08:00 às 16:00 horas.
 
 As ruas ou quarteirões destinados ao lazer serão interditados ao trânsito de qualquer espécie de veículos

durante o tempo de sua utilização, para a maior tranquilidade e segurança das pessoas participantes. Fica
assegurado aos moradores do local, proprietários de veículos, o direito de ir e vir .
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